
AUTEURS

Jean-Sébastien Lacam

Chercheur en sciences de gestion

Professeur associé de stratégie d'entreprise et de management, docteur en Sciences de Gestion (CEREGE IAE Poitiers) et membre du laboratoire de recherche CleRMa (Université Clermont Auvergne), Jean-Sébastien Lacam est spécialiste des politiques collaboratives et digitales déployées aussi bien par les grandes que les petites entreprises de l'automobile, du nautisme et des hautes technologies. Depuis 2016, on lui doit divers communications et articles de recherche sur les stratégies de coopétition, d'intelligence économique ou encore de « datafication » des PME. Il a par ailleurs contribué à la rédaction du livre blanc de l'ESSCA « Véhicules connectés à l'ère du numérique » coordonné par Marc Prieto en 2017.

Ses recherches avec le Forum



Peut-on compter sur le retrofit électrique pour décarboner la voiture ?

Bernard Jullien, Jean-Sébastien Lacam,
Marc Prieto

Ses publications avec le Forum